
Conselheiro Lafaiete já possui certidão
negativa

Nesta  semana,  a  cidade  de  Conselheiro  Lafaiete  deu  uma  ótima  notícia  aos  lafaietenses.  A
Administração  Municipal  conseguiu  a  emissão  de  certidão  negativa  junto  ao  Ministério  da
Fazenda/Receita Federal  e  poderá retomar com vários convênios,  realização de obras e vários
serviços poderão ser realizados em prol da população.

Após renegociação das dívidas, principalmente a do INSS, que praticamente alcança ao patamar de
8 milhões de reais, foi emitida a Certidão positiva com efeito de negativa.

De acordo com o Prefeito Mário Marcus, com a certidão a cidade poderá conseguir vários recursos:
“Para que se tenha ideia foram perdidos recursos enviados pelo Deputado Estadual Glaycon Franco
para aquisição de doze academias ao ar livre, três ambulâncias e um ônibus escolar. Outro recurso
perdido pela falta de certidão foi na ordem de 500 mil reais para obras no Estádio Municipal. Agora
com a certidão,  os projetos poderão ser retomados e os convênios firmados.  Para o Deputado
Glaycon Franco  será  possível  enviar  recursos  para  academias  ao  ar  livre,  reforma do  ginásio
poliesportivo e passagem subterrânea”, ressaltou o prefeito.
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